



Baal, den 08.04.2024

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler!

Bereits in der kommenden Woche steht unsere **Mobilitätswoche** wieder auf dem Programm. Diese findet von **Montag, den 15.04. bis Donnerstag, den 18.04.2024** statt. Die Schulkonferenz hat in ihrer Sitzung am 13.03.2007 dem Beschluss der Lehrerkonferenz zugestimmt, zweimal in jedem Schuljahr eine Mobilitätswoche durchzuführen.

Wir wollen Ihre Kinder im Straßenverkehr sicherer machen!

Mit diesem Ziel werden folgende Inhalte in der Mobilitätswoche bearbeitet:

- sicherer Umgang mit dem Fahrrad (Übungen im Fahrradparcours)
- Fahrradhelm und verkehrssichere Kleidung
- verkehrssicheres Fahrrad
- Begehung des öffentlichen Verkehrsraumes
- Schilder, Zebrastrifen und Verkehrsinseln u.v.m.

In der Mobilitätswoche wird wie auch sonst kein Unterricht ausfallen!

Ihre Kinder haben Unterricht nach dem aktuellen Stundenplan.

Allerdings kann es zu Kürzungen des Fachunterrichts kommen.

Helfen Sie uns bitte bei der Durchführung der Mobilitätswoche, indem Sie Ihr Kind am kommenden Freitag, den 12.04. oder am Montag, den 15.04. mit dem Fahrrad und dem Fahradhelm zur Schule bringen. Die Fahrräder werden von uns in der Schule aufbewahrt und eingeschlossen. Sorgen Sie bitte für ein funktionierendes Fahrrad und auch für dem Wetter angemessene Kleidung. Bitte denken Sie daran, am Donnerstag, den 18.04. das Fahrrad Ihres Kindes wieder mit nach Hause zu nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

D. Frohnhofen
Rektor

M. Kohlmann
Konrektor